
当社に寄せられた航空機騒音等へのご意見等について（2022 年度第２四半期） 

 

日 付 場 所 対象該当機材 

７/３ 高松市栗林公園付近 小型機、回転翼機 

ご意見等 

7 月 3 日（日）朝 7 時頃から栗林公園付近で飛行していた小型機とヘリコプターの騒
音について、ご意見がありました。 

 

回答（対応）状況 

当日開催されているサンポート高松トライアスロンに関係したものではないかとお伝
えしたところ、ご納得くださいました。 

 
7 月 3 日の状況は以下のとおり。 
朝 7 時頃県警のヘリコプターがトライアスロンのパトロールのため、当空港から出発

していました。また、小型機が朝 7 時過ぎに当空港から出発していましたが、飛行プラ
ンが不明のため当該上空を飛行したかどうかは不明でした。 

 

日 付 場 所 対象該当機材 

７/29 高松市香川町 ― 

ご意見等 

空港の方で飛行機の大きい音がしたので事故でもあったのではないか。 
（香川町の方から香川県警を経由して空港消防（航空保安協会高松第一事務所）に確認
依頼の連絡が入りました。） 

 

回答（対応）状況 

県警に対し、特に空港では特に問題はなかった旨回答いたしました。 
 

日 付 場 所 対象該当機材 

８/２ 木田郡三木町 大型機 

ご意見等 

先程（21 時頃）、旅客機が上空を通り過ぎる時におかしな音がしたが、何便の飛行機だ
ったのか。また、最近よく変な音を耳にするが何の音なのかを知りたいとのことであり、 
全日本空輸へ問い合わせをするとのことでした。 
（折り返しの連絡は不要であるとのことでした） 

 

回答（対応）状況 

 お問い合わせの内容を全日本空輸及び日本航空に共有させていただきました。 
 航空会社からは特に問題はなかった旨連絡いただきました。 
 

日 付 場 所 対象該当機材 

８/２ さぬき市 大型機 

ご意見等 

21 時頃に飛行機が通り過ぎる際、『ギィー』と機械音のような音がした。また、最近全
日本空輸の最終便が到着する頃によく同じ音を聞くが、日本航空の到着時には聞こえな
い。点検もされているだろうし、車輪を出す音なのかとも思うが、音が聞こえる度に不安
になる。全日本空輸にも問い合わせるが、空港会社へも伝えてほしいとのことでした。 
（折り返しの連絡は不要とのことでした） 
 

回答（対応）状況 

 お問い合わせの内容を全日本空輸及び日本航空に共有させていただきました。 
航空会社からは特に問題はなかった旨連絡いただきました。 

 

 



日 付 場 所 対象該当機材 

９/５ 木田郡三木町 大型機 

ご意見等 

先程、三木町の上空を通過した旅客機からギーというような変な音がした。時々聞こ
えるが異常がないのか心配になって電話をしたとのことでした。 
  

回答（対応）状況 

空港会社社内にて共有する旨お伝えするとご納得くださいました。 
お問い合わせの内容を全日本空輸に共有させていただきました。 
航空会社からは特に問題はなかった旨連絡いただきました。 
 

日 付 場 所 対象該当機材 

９/５ 綾歌郡綾川町 大型機 

ご意見等 

以前にも電話をしたが、飛行機の音がうるさい。いっこうに改善されない。パイロット
や東京に行く人は偉いのか。睡眠妨害である。 

 

回答（対応）状況 

空港会社社内にて共有する旨お伝えするとご納得くださいました。 
 

日 付 場 所 対象該当機材 

９/６ 不明 大型機 

ご意見等 

昨日 11 時頃、上空を通過した旅客機からキュルキュルという音が聞こえて不安だっ
た。毎日ではないが時々このような音が聞こえるため気になる。見上げるといつも青い
機体だった。 

  

回答（対応）状況 

 空港会社社内にて共有する旨お伝えするとご納得くださいました。 
お問い合わせの内容を全日本空輸に共有させていただきました。 
 

日 付 場 所 対象該当機材 

９/20 綾歌郡綾川町 回転翼機 

ご意見等 

かれこれ３０分以上、綾川町上空を飛び続けているヘリコプターがあり、非常にやか
ましい。どういう目的で飛行を行っているのか。 

 

回答（対応）状況 

 確認後、折り返す旨お伝えしたが、「すぐ分からないのであれば別に良い」とのことで
した。 
 

９/25 綾歌郡綾川町 小型機 

ご意見等 

セスナ機が低空飛行していて危険である。セスナ機の飛行マナーが最近特に悪い。何
度も伝えているが一向に改善されない。航空アプリに表示されないということは、意図
的にレーダーを切っているのではないか。空港会社へ意見を伝えて欲しい。 

 

回答（対応）状況 

 当該時間帯の高松空港の離発着状況を確認したところ、離発着しているセスナはあり
ましたが、関係しているかどうかは不明でした。 
 なお、本件に限らず、運航者が特定できた場合は、地域の方に配慮した運航をしていた
だくように要請しております。 
 

 


